

## CONCLUSIONES

- Se mejoró la condición de trabajo y operación del CENAM.
- El análisis y la metodología empleada permitieron establecer y realizar los proyectos necesarios para la implementación de las tecnologías de información en el CENAM.

Las acciones realizadas permitieron alcanzar los siguientes resultados:

- Atender las necesidades informáticas del CENAM de una manera eficiente y confiable.
- Alta disponibilidad de los servicios implementados.
- Protección de la inversión.
- Los proyectos establecidos permitieron obtener el resultado esperado.
- La capacidad analítica y el conocimiento que proporciona la formación de ingeniero, permitieron alcanzar la implementación de las tecnologías de información en el CENAM.
- Se obtuvo la ventaja inherente de bajos costos operativos y calidad de servicio.
- Mayor aprovechamiento en la implantación y asimilación de presentes y futuras tecnologías.
- Es ampliamente recomendable integrar en un solo proyecto la construcción del cableado estructurado con la remodelación o construcción de los edificios.